

Grußadresse des Zentralkomitees
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands
und des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik
an die Industriezweigkonferenz über die Technologien
und die Produktionsmittel des Werkzeugmaschinenbaus

Liebe Genossinnen und Genossen!

Liebe Kolleginnen und Kollegen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands entbietet Ihnen sowie allen Werktätigen, den Arbeitern, Ingenieuren, Ökonomen und Wissenschaftlern in den Betrieben und Instituten des Maschinenbaus herzliche Grüße und wünscht Ihrer Industriezweigkonferenz einen vollen Erfolg.

Ihre Konferenz hat eine große Bedeutung für die Durchführung der Beschlüsse des VII. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Volkskammer der Deutschen Demokratischen Republik zur Gestaltung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus. Diese Beschlüsse orientieren die Werktätigen auf Höchstleistungen in der Volkswirtschaft zur allseitigen Stärkung unserer Deutschen Demokratischen Republik. Dabei lassen wir uns von dem Leninschen Grundsatz leiten, daß die Erreichung der höchsten Arbeitsproduktivität letzten Endes entscheidend ist für den Kampf zwischen den zwei Weltsystemen und für die höhere Entwicklung der materiellen und kulturellen Lebensbedingungen der Werktätigen sowie die allseitige Entwicklung hochgebildeter sozialistischer Persönlichkeiten in unserem Arbeiter- und Bauern-Staat. Von der Steigerung der Arbeitsproduktivität hängt in entscheidendem Maße das Tempo der Entwicklung im Maschinenbau und darüber hinaus der gesamten Volkswirtschaft ab.

Das Ziel Ihrer Beratung besteht darin, die bisherigen Ergebnisse und Erfahrungen bei der Verwirklichung des ökonomischen Systems des Sozialismus auszuwerten und, davon ausgehend, die nächsten Aufgaben zu seiner umfassenden Anwendung im Maschinenbau festzulegen.

Besonders in den strukturbestimmenden Zweigen des Maschinenbaus ist es notwendig, bei der Gestaltung und Organisierung der technischen